

Ohne Umwege zu den Textil-Spezialisten - Ihr Textil-Stellenmarkt

Sie suchen ...

Textilingenieure, Textiltechniker, Textilchemiker, Bekleidungsingenieure oder Vertriebs-/Salesleute?

Die Suche nach Fachkräften aus der Textilbranche kann einfach und kostengünstig sein!

... wir bieten die richtige Zielgruppe!

Unsere Leser sind Spezialisten in den Bereichen Textiltechnik, technische Textilien, Textilveredlung und Textilprüfung, Qualitätsprüfung, Bekleidungstechnik, Betriebstechnik.

Nutzen Sie das gesamte Spektrum des Stellenmarktes von **Technische Textilien** und **melliand Textilberichte** – print und online!

Print-Preise auf einen Blick:

Preis je mm und Spalte s/w: EURO 3,50 4c: EURO 4,85
Spaltenzahl: 4
1 Spalte 42 mm 2 Spalten 89 mm 3 Spalten 135 mm 4 Spalten 185 mm

Beispielformate und Preise pro Printmedium:

Format	Breite × Höhe	s/w	4c
1/1 Seite	185 × 256 mm	3.584,00 €	4.966,40 €
1/2 Seite hoch	89 × 256 mm	1.792,00 €	2.483,20 €
1/2 Seite quer	185 × 125 mm	1.750,00 €	2.425,00 €
1/4 Seite 2-spaltig	89 × 125 mm	875,00 €	1.212,50 €
1/8 Seite 2-spaltig	89 × 60 mm	420,00 €	582,00 €

Direct to the Textile Specialists – Textile appointments

You want ...

Textile Engineers, Textile Technologists, Textile Chemists, Clothing Engineers or Sales Managers? The search for specialists from the textile industry can be simple and cost effective!

... we offer the right target group!

Our readers are specialists in the areas of textile technology, technical textiles, and textile finishing, textile testing, quality assurance, clothing technology and industrial engineering.

Use the complete spectrum of the appointments market from **Technische Textilien** and **melliand Textilberichte** – print and online!

Print rates at a glance:

Rate per mm / column b/w: EURO 3.50 4c: EURO 4.85
Number of columns: 4
1 column 42 mm 2 columns 89 mm 3 columns 135 mm 4 columns 185 mm

Example formats and rates per journal:

Size	Width × Depth	b/w	4c
1/1 Page	185 × 256 mm	€ 3,584.00	€ 4,966.40
1/2 Page horizontal	89 × 256 mm	€ 1,792.00	€ 2,483.20
1/2 Page vertical	185 × 125 mm	€ 1,750.00	€ 2,425.00
1/4 Page 2-column	89 × 125 mm	€ 875.00	€ 1,212.50
1/8 Page 2-column	89 × 60 mm	€ 420.00	€ 582.00



Grafik © rbhavana fotosearch.de

Suchen Sie crossmedial!

www.textination.de ist das vertikale online-Branchenportal für die textile Kette und Kooperationspartner unserer textiltechnischen Publikationen. Nutzen Sie diese Plattform und präsentieren Sie Ihr Stellenangebot auch im Internet!

Online-Bonus:

Als Kunde der Printmedien steht Ihnen der online-Stellenmarkt zum Sonderpreis zur Verfügung: Für nur 590,00 EURO wird Ihr in der Zeitschrift geschaltetetes Stellenangebot gleichzeitig 4 Wochen auf www.textination.de veröffentlicht.

Preise online:

Ihre Anzeige aus den Printmedien für 4 Wochen 590,00 €

Ihre Anzeige ohne Print-Schaltung für 4 Wochen 990,00 €

(Alle Preise zzgl. der gesetzl. MwSt.)



Search across the board!

www.textination.de is the vertical online industry portal for the textile chain, and is the cooperation partner for our textile technical publications. Use this platform to present your appointments in the internet too!

Online-Bonus:

As a customer of print media, the online appointments section is available to you at a special price: For only EURO 590.00 the appointment as you have placed it in the journal will appear parallel for 4 weeks at www.textination.de.

Rates online:

Your advertisement online from print for 4 weeks € 590.00

Your advertisement online only for 4 weeks € 990.00



Qualifiziert und crossmedial mit dem Textil-Stellenmarkt und www.textination.de

Qualified and crossmedial with the textile appointments section and www.textination.de

